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Assemblée Générale du 17 novembre 2023  

Association Sportive Golf Ploemeur 
 
 
Le Président souhaite à toutes et tous la bienvenue à l’assemblée générale statutaire 2023.  
Nombre d’adhérents présents ou représentés ayant signés la liste d’émargement : 60. 
Le quorum nécessaire de 10 % des membres de l’association est donc largement atteint. 
Loïc Dufilhol, indique donc que l’assemblée générale peut valablement délibérer. 
Programme : 

- Adoption du précédent compte rendu (2022) 
- Rapport moral et rapport d’activité : Votes 
- Différentes interventions  
- Rapport financier : Vote 
- Intervention de Christian Perrien 
- Questions diverses 
- Elections 

Le comité directeur s’est réuni lundi 13 novembre pour adopter les rapports présentés ce soir. 
 

1. Rapport moral  
Lecture du rapport par le président. 
Après une fin d’exercice 2022 compliquée, l’exercice 2023 s’est déroulé dans de bonnes conditions 
marquée par une stabilisation des activités de l’association. Le nouveau comité directeur élu s’est 
attaché à  

 La reconstruction des filières d’organisation des activités de l’AS malmenée l’année d’avant. 
 La mise en place d’une équipe efficace et soudée travaillant dans un esprit de coopération 

et d’animation au service de tous les membres de l’association sportive. 
En tant que président je me suis donc attaché à reconstruire, autour du nouveau comité directeur, 
une équipe composée de membres heureux de travailler ensemble dans une ambiance chaleureuse 
et apaisée. 
Avec nos forces, mais aussi nos faiblesses nous avons construit, souvent dans l’urgence, les bases 
d’une organisation qui nous l’espérons a pu répondre efficacement à vos attentes, sans démagogie 
et au service de notre activité golfique de loisir. 
Mes remerciements vont tout d’abord aux membres du bureau qui se sont tous très investis dans le 
fonctionnement de l’AS et qui ne comptent pas leur temps : 

 Isabelle YVERT, vice-présidente chargée des seniors et des féminines. Une tâche très 
prenante et complexe. 

 Le tandem Pascal LE BARBER également vice-président et Loïc MORVANT capitaine des jeux 
qui forment une équipe pour la gestion des grandes épreuves (GP de Ploemeur, GCT et 
rencontres des équipes), mais aussi pour la gestion des compétitions dominicales. 

 Bénédicte BAUCHET, notre trésorière depuis 6 ans, qui gère avec efficacité et prudence les 
comptes et dont vous entendrez le rapport tout à l’heure. 

 Notre secrétaire, Michèle BRETON qui a fait un travail énorme de réorganisation et de mise 
à jour du site de l’AS et qui vous fait parvenir au moins une fois par semaine une Newsletter. 
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Bien entendu je n’oublierai pas les autres membres du comité directeur, Jane, Françoise, Patricia, 
Stéphan, Christophe, Arthur et Claude qui toute l’année apportent leurs contributions au 
fonctionnement de l’AS. 
Plusieurs mentions particulières : 

 Pour Stéphan qui s’occupe de la commission terrain et travaille à l’amélioration du parcours 
en étroite collaboration avec Pavel JIRSA et Michel. Il vous en parlera. 

 Pour Arthur et Claude qui ont relancé l’Ecole de golf. Aujourd’hui l’école de golf trouve un 
nouveau dynamisme avec 30 jeunes joueurs inscrits, grâce à l’engagement de Marie-Line 
PAUGAM et d’une douzaine de joueurs et joueuses motivés (souvent GP de jeunes), en 
collaboration avec les deux pro du golf. Je suis très optimiste. 

 Pour le tandem Patricia et Christophe GENDREAU : Christophe, capitaine des équipes 
masculines et Patricia, capitaine des équipes féminines qui représentent l’AS dans les 
compétitions fédérales ou autres. 

 Mention également pour  Jane et Françoise qui soutiennent le travail d’Isabelle auprès des 
féminines. 

Des remerciements aussi aux 40 à 50 bénévoles (vous !) qui tout au long de l’année répondent à 
nos sollicitations lors des grandes compétitions. Vous ne nous avez jamais manqués. 
Vous le voyez, sans cet esprit d’équipe et sans la bonne humeur et la bienveillance qui animent 
chacun d’entre nous et chacun d’entre vous, nous n’aurions pas pu relancer l’association au 
service de tous.   

 
Les axes de travail 2024 : 
 Concernant les seniors, nous avons décidé de supprimer la cotisation spéciale de 15€ que 

les seniors devaient payer pour participer aux animations seniors (nous étions les seuls à 
pratiquer cela). Les seniors font partie intégrante de l’AS, avec leurs spécificités. Avec 
Isabelle l’association organise jusqu’à Noël les Eclectiques et des animations-déjeuner 
(comme la « Beaujolais »). En janvier nous lancerons une nouvelle animation des seniors, les 
« Jeudis de Ploemeur » sur 9 ou 18 trous et la possibilité de déjeuner pour un prix inférieur 
ou égal à 20€ (en négo avec Philippe). Nous commencerons d’abord tous les 15 jours. 
En avril nous verrons le résultat et ferons un sondage auprès de vous pour voir la formule la 
plus adéquate à mettre en place pour la saison suivante. 

 Développer l’Ecole de golf avec le concours des parents ou grand parents impliqués, avec 
notamment Marie-Line PAUGAM. 

 Continuer à mieux intégrer les équipes sportives dans la vie du club. 
 Développer le partenariat avec Philippe GUILLOU qui connaît bien le monde de l’entreprise, 

avec deux objectifs, soutenir les compétitions dominicales mieux dotées et soutenir les 
équipes sportives qui représentent l’AS à l’extérieur. 

 Mettre en place le planning des compétitions 2024 
 Demande d’étalonnage du terrain 

Nous ferons cette demande en 2024 
 

Quelques informations : 
 Vous avez bien entendu tous remarqués que les sangliers ne nous oublient pas. La bonne 

nouvelle c’est que la clôture et les passages canadiens que nous avions annoncés à l’AG de 
l’année dernière vont être mis en place en février grâce au financement de l’Agglo. 
(Remerciements au Pdt de l’Agglo et son Vice-Président Ronan LOAS) 

 Vous avez pu le constater, nous n’avons pas eu vraiment de problèmes d’eau cette année. 
Néanmoins les services de l’agglo continuent à travailler sur le principe de la « Réuse » 
comme cela se fait ailleurs. Une étude est en cours ou va être lancée sur ce sujet. L’arrivée 
de cette eau ne sera donc pas pour tout de suite. 
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 Concernant les caritatives, nous avons un « surdosage » de compétitions caritatives (8 en 
2023). Notre objectif est toujours de les soutenir, mais en  regroupant celle de  Haïti , 
Terres de couleurs et Saint Jude.  

Remerciements : 
 Monsieur le Maire Ronan LOAS et la municipalité pour son soutien efficace et concret 

pour nos subventions de fonctionnement et de projet (GP de Ploemeur). 
Remerciements à Christian Perrien (Adjoint au sport) présent ce soir. 

 Pavel JIRSA, directeur et toute son équipe à l’accueil et sur le terrain. 
 Philippe JAFFEZO et Charlotte des Salons du golf, et de toute son équipe que vous 

connaissez bien. 
 Merci également à nos partenaires qui nous soutiennent fidèlement. 

 
2. Rapport d’activité par notre secrétaire Michèle Breton 
1. Comité Directeur 

a. A la suite de la dernière AG le Comité Directeur était composé de 13 membres dont un 
à coopter, Christophe Gendreau lors de cette réunion et deux postes sont restés vacants. 

b. Réunions du CD : le CD a tenu 8 réunions depuis la dernière AG, toutes ayant réuni le 
quorum requis. 

2. Élections 
a. En date de cette AG, le 1/3 sortant 2023 est composé de : Loïc Morvant, Jane Sampeur, 

Arthur Goualou. 5 postes d’administrateurs sont à pourvoir. Nicole Hamonic s’est 
portée candidate. 

Activités en tant que responsable de la mise à jour et de la remise en service du site de l’AS : 
Nous avons eu l’occasion d’utiliser l’expertise du concepteur à l’origine de l’élaboration de notre site 
afin de le rafraichir et également de retrouver la mémoire technique (procédures) qui faisait défaut en 
début d’année. 

 Le site utilise un nouveau graphisme et s’est débarrassé de catégories de Menu inutiles ou 
redondantes. 

 Le Logo de l’association a été redessiné 
 Les listes de destinataires sont mises à jour périodiquement compte tenu du fait qu’il y a 

lieu de lier les informations venant de l’extranet FFG (avec possibles décalages). Une mise à 
jour est en cours en cette fin d’année. 

 Les infolettres sont formatées de façon standard et depuis le 20 mars 2023 74 lettres 
d’information ont été envoyées aux différents destinataires – les statistiques montrent que 
celles-ci sont consultées en moyenne à 58% par les destinataires concernés. 

 Le site est documenté régulièrement par des Actualités d’intérêt général et par des 
Actualités relatives aux résultats des compétitions et ce par section (Équipes, Séniors, 
Féminines, Jeunes) 

 La photothèque est mise à jour avec les photos prises lors de compétitions sponsorisées ou 
caritatives. Les autres photos de compétition se retrouvent par section 

 La conception d’un Manuel de Procédures est en cours de réalisation afin de pouvoir 
maintenir et transmettre les acquis techniques nécessaires à la pérennité de la gestion du site 

 D’autres améliorations sont prévues pour le prochain exercice 
 
Les deux rapports sont adoptés à l’unanimité des membres présents ou représentés. 
 

3. Différentes interventions :  
 Loïc MORVANT, capitaine des jeux 
 Stéphan QUENOUILLE, commission terrain 
 Isabelle YVERT, féminines 
 Christophe GENDREAU, capitaine des équipes masculines 
 Patricia GENDREAU, capitaine des équipes féminines 
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4. Rapport financier par la trésorière 

- Produits de l’activité :  
o Droits de jeu : 25.963,30 € contre 29.780,57 € (à noter une rétrocession de 4.993 € aux 

compétitions caritatives contre 7.040 €).. Un grand merci à ceux d’entre vous qui ont assuré 
les départs des compétitions. L’économie réalisée est d’environ 2000 €.  

o Ventes de licences : 23.346 € contre 24.090 € et adhésions : 11.162 € contre 13.539 €  
o Subventions de la Mairie de Ploemeur : 7.200 € et de Bluegreen : 857 € 
o Autres produits de fonctionnement : 5.353,75 € de la part des partenaires  et 2.900 € de 

dons pour frais de compétitions et achat des tenues des équipes 
- Services extérieurs :  

o Frais école de golf : 322.82 € contre 2.486,54 € (pas de compétition jeunes cette année)) 
o Frais équipes : 24.419,61 € contre 18.433,60 €  
o Frais compétitions : 14.462,57 € contre 25.013,92 €  
o Achat de licences : 21.915,30 € contre 22.564,50 € 
o Dépenses diverses : 9.690,68 € contre 7.153,36 € (Mobilier de bureau, talkie walkies, 

terminal de paiement, frais arbitres/starters, assurance, maintenance informatique…) 
o Autres frais de fonctionnement : 1.777,48 € contre 2.034 €  

Analyse des résultats  
Produits d’exploitation    72.089,05 € 
Produits financiers          184,83 € 
Charges d’exploitation    72.273,88 € 

Analyse du bilan 
Actif (disponibilités)     33.069,46 € 
Passif (fonds propres)             30.992,66 € 
Dettes de fonctionnement      2.076,80 € 
 
Résultat de l’exercice       - 314,58 € 

VALORISATION DU BENEVOLAT 
A la fin de chaque exercice, chaque membre du Comité Directeur me remet le décompte des heures et 
des kilomètres effectués pour le compte de l’AS et donc effectue un don à l’AS. 
Ces sommes apparaissent en charges et en produits pour un montant équivalent. 
Les reçus fiscaux, émis par l’AS, seront déclarés aux impôts avant le 31 décembre 2023. 
Ces chiffres montrent que l’association ne pourrait pas vivre sans ce bénévolat : 36.195,01 euros. 

APPROBATION DU BILAN 2023 ET DU BP  2024 
Le vote des comptes 2023 (-314, 58 €), l’affectation du résultat en report à nouveau ainsi que le 
quitus aux administrateurs sont votés à l’unanimité des membres présents ou représentés. 
Le budget prévisionnel proposé pour 2024 de 82.000 € est voté à l’unanimité. 
La cotisation de l’AS n’a pas évolué depuis sept ans. Nous vous proposons donc de la passer à 38 € à 
compter du 1er janvier 2024, soit une augmentation de 5,5 %. Voté à l’unanimité. 

5. Résolution cooptation de C. Gendreau 
Début 2023 le comité directeur a coopté à l’unanimité C. Gendreau. Capitaine des équipes 
messieurs il était important qu’il puisse participer à nos travaux. 
Aujourd’hui, suivant les statuts, nous demandons à l’assemblée générale de confirmer la 
cooptation de Christophe en adoptant la résolution suivante : 
L’assemblée générale confirme la cooptation de C. Gendreau au comité directeur.  
Cette résolution est votée à l’unanimité. 
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6. Intervention de Christian Perrien. 
Christian Perrien excuse monsieur le Maire retenu par d’autres obligations. Il remercie 
l’association pour son fonctionnement rigoureux et indique que l’ASGPO fait partie des 
associations importantes de Ploemeur. Il précise que la municipalité continuera à apporter 
son soutien concret aux manifestations organisées par l’association, dans le cadre de la 
politique sportive de la ville. 

 
7. Questions diverses 

Pas de questions 
 

8. Elections au comité directeur 
A l’issue de l’assemblée générale les membres présents sont appelés à voter. 
Le 1/3 sortant comprend cette année trois administrateurs : Loïc Morvant, Jane Sampeur, 
Arthur Goualou. 
Une candidate se présente pour rentrer au comité directeur : Nicole Hamonic. 
 
Après dépouillement des votes sont élus au comité directeur : Arthur Goualou, Nicole 
Hamonic, Loïc Morvant, Jane Sampeur. 

 
 
La Secrétaire, Michèle BRETON    Le Président, Loïc DUFILHOL 


